

20.09.13

Beschluss
des Bundesrates

**Benennung eines Mitglieds für den Beirat für Forschungs-
migration**

Der Bundesrat hat in seiner 914. Sitzung am 20. September 2013 beschlossen, dem Bundesamt für Migration und Flüchtlinge gemäß § 38d Absatz 5 der Aufenthaltsverordnung

Herrn Professor Dr. Dr. h. c. Kay Hailbronner

Leiter des Forschungszentrums für internationales und europäisches Ausländer- und Asylrecht an der Universität Konstanz

als Mitglied für den Beirat für Forschungsmigration für eine weitere Amtszeit vorzuschlagen.